

En Estados Unidos

La inflación es vista como el coco del mercado

• La pregunta que se hacen los analistas financieros es que si este periodo inflacionario que vive Estados Unidos es transitorio, como afirma la Fed, o si llegó para quedarse

Redacción

termometro.economico@eleconomista.mx

El 29 de abril, nuevos datos mostraron que una medida clave de la inflación monitoreada por la Reserva Federal (Fed), el PCE básico (gastos de consumo personal), aumentó a 3.5% desde 1.7% en el primer trimestre, marcando su segundo ritmo de crecimiento más rápido desde 2011.

Luego, el 12 de mayo, la Oficina de Estadísticas Laborales publicó nuevos datos del Índice de Precios al Consumidor (IPC) que revelaron un aumento del

4.2% en el índice de precios total antes del ajuste estacional.

Los datos confirmaron lo que muchos comentaristas del mercado habían estado sugiriendo durante algún tiempo: la inflación está aumentando.

La gran pregunta ahora es si este período inflacionario es "transitorio" como afirma la Reserva Federal, o si está aquí para quedarse.

En una entrevista con la CNBC, recopilada por Business Insider, Mohamed El-Erian, principal asesor económico de Allianz y presidente de Queen's College, Cambridge, dijo a principios de mayo que cree que la inflación no es transitoria como ha afirmado la Fed.

Señaló el aumento de los precios de

las materias primas, los comentarios de Warren Buffett sobre los precios y el aumento de las cifras del IPC y del PCE básico como evidencia de su afirmación.

Por otro lado, Beth Ann Bovino, economista en jefe de S&P Global Economics, escribió en un informe que cree que el reciente aumento de la inflación será transitorio.

Dijo que la inflación está ligada a un "efecto base" de los precios deprimidos por la pandemia en 2020 y un aumento a corto plazo en los precios por los cuellos de botella de la oferta y mano de obra.

Eric Leve, director de Inversiones en Baillard, gestor de inversiones y patrimonio del área de San Francisco, dijo a

Business Insider que cree que la inflación será de corta duración.

Señaló que el informe del IPC, que salió a la luz el 12 de mayo, mostró que "las presiones se dieron en artículos cuyos precios fluctúan rápidamente y no en aquellos que tienden a afianzarse en la inflación".

Leve dijo que el aumento de los costos se puede explicar principalmente por la rápida reapertura.

Señaló que los últimos períodos de inflación significativa en EU (1973, 1979) no fueron causados por la política monetaria o por crecimiento económico superior al promedio, sino por shocks de oferta, principalmente en petróleo.